



# #Política 'No revuelvan las cosas'

La mandataria local de la Ciudad de México lamentó el asalto a una diputada federal del PAN en la alcaldía Cuauhtémoc; sin embargo, rechazó que se quiera politizar el caso

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a no revolver los temas y a no mezclar lo político con la inseguridad.

Esto, después de que la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), María Josefina Gamboa, denunció el 19 de abril que fue víctima de un asalto en la alcaldía Cuauhtémoc, supuesta-

mente planeado por simpatizantes de Morena como represalia porque legisladores del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

"Hoy fui objeto de actos de intimidación. Dañaron mi vehículo y me robaron. Esto estaba planeado; es una prueba del rencor que siembra Morena a diario contra quienes pensamos diferente.

"No me van a amedrentar, ¡seguiré alzando la voz y defendiendo los intereses de los mexicanos!", publicó en su cuenta de Twitter la

legisladora por Veracruz.

Al respecto, Sheinbaum Pardo lamentó el hecho, pero rechazó que Morena haya tenido que ver en él.

"Es falso que este lamentable asalto tenga que ver con un asunto político, no se vale revolver cosas que no son, como agua con aceite", dijo.

La mandataria local también rechazó las declaraciones de la

alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, -quien auxilió a la legisladora- sobre que el presidente Andrés Manuel López Obrador y Sheinbaum Pardo tienen nexos con la delincuencia.

"Tampoco se puede dejar pasar que recientemente la alcaldesa de Cuauhtémoc dijo que nosotros estamos aliados con la delincuen-

cia, pero ¿quién fue quien puso un delincuente como secretario de Seguridad?", cuestionó.

Lo anterior, en referencia a que el exmiembro del Partido Acción Nacional (PAN) y expresidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, nombró a Genaro García

Luna como secretario de Seguridad Federal, y ahora las autoridades de Estados Unidos lo vinculan con bandas criminales.

Cabe señalar que el PAN es uno de los partidos que integran la coalición Va por México, con la que Sandra Cuevas ganó la alcaldía Cuauhtémoc, y por la que la iniciativa de reforma a la industria energética del Presidente no pasó

en el Congreso.

Además, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció el lunes pasado que difundirían la imagen y el nombre de las y los legisladores de oposición que no apoyaron el proyecto del Ejecutivo.

Por último, la jefa de Gobierno reiteró que los legisladores de oposición que votaron contra la

Reforma Eléctrica traicionaron a México.

"Es que son traidores a la patria, no se estaba discutiendo cualquier cosa, era devolverle la soberanía al país sobre la energía eléctrica", declaró.

La alcaldesa de Cuauhtémoc y abanderada de la coalición Va por México, Sandra Cuevas, respaldó a la diputada blanquiazul



**Tampoco se puede dejar pasar que recientemente la alcaldesa de Cuauhtémoc dijo que nosotros estamos aliados con la delincuencia, pero ¿quién fue quien puso un delincuente como secretario de Seguridad?”**

**Claudia Sheinbaum**  
Jefa de Gobierno de la CDMX

